

wollte in den Augen seiner Kriegsgenossen die Scharte ausweken, welche seine Tapferkeit erlitten hatte; kaum war er aber auf das erlegte Wild gestoßen, als er entsezt zurückprallte, wie wenn er auf eine Schlange getreten wäre.

„Hierher, Kameraden!“ schrie er mit aller Kraft seiner Lungen; „der Ehrenmann lebt noch und ist keine Sau! Allen Respect, der Bursche kann Burzelbäume machen!“

Es ergab sich jetzt, daß das vermeintliche Schwein nichts anderes war als ein Hurone von riesigem Körperbau, welcher sich in den letzten Zuckungen des Todeskampfes bewegte; die Kugel hatte ihn dicht am Herzen getroffen. In der Maske des Thieres, dessen Gang und Benehmen er mit jenem mimischen Talente, welches die Wilden in so hohem Grade besitzen, täuschend nachahmte, hatte er sich schon zweimal der arglosen Schildwache genähert und sie mit seinem Tomahawf erschlagen. Diese Waffe lag ihm zur Seite, und die blutigen Kopfhäute der beiden Opfer waren an seinem Gürtel befestigt.

Der Ruf: „Es lebe Tribard!“ erschallte jetzt durch das ganze Lager. Der junge Soldat wurde im Triumph bis zu Montcalms Zelt getragen, und am folgenden Morgen empfing er in Gegenwart des ganzen Regiments aus den Händen des Generals einen Ehrensäbel.